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平成３０年１２月５日 

 

日南町議会議長  村上正広様 

 

                                     日南町長職務代理者 総務課長 木下 順久  

 

久代 安敏議員 一般質問答弁要旨 

 

質 問 要 旨    答弁 （要旨を箇条書きしてください） 

１．日南町中学生議会を傍聴して 

①去る 11月 14日に日南中学校の生徒による議

会が開かれ、町執行部に対してさまざまな提案

や要望があった。とりわけ施設整備について

は、トイレ改修、ランチルームの照明と冷暖房、

小中学校が使用する第一体育館の熱中症対策

など喫緊の課題であると感じたが、教育委員会

として教育環境の整備を具体的にどのように

すすめるのか。 

②小中学生 10人を限定した国際交流事業(シア

トル研修)は一定の評価もあるが、義務教育課

程での機会均等の原則に立ち、小学 6年生と中

学 3年生がどの子も参加できる修学旅行として

充実する方向にすることを求めるが。 

 

２．外国人技能実習生の受け入れ拡大について 

①今年の当初予算では鳥取県と連携してモン

ゴルの日本語学校の卒業生を日南町で技能実

習生として受け入れるための事業が執行され

た。 

その後の取り組みの状況を明らかに。 

 

②国会では新たな在留資格をつくる出入国管

理法改定案が審議されているが、現在日南町で

技能実習生として働いている労働者の実態を

調査しているか。 

③全国的に外国人技能実習生の失踪が問題に

なっているが、日南町で該当する人があったの

か問う。 

 

 

 

１． 

①中学生議会後に中学校と協議をして対応を

検討し、改善を計画します。 

 

 

 

 

 

 

②現行の海外派遣事業が最も効果的な制度で

あると考えます。 

 

 

 

 

２． 

①日本語学級卒業生の殆どは進学を希望、就職

は現実的ではないことが判明した。現在、来年

度に向けて外国人受入の体制づくりをすすめ

ている。また、モンゴルゾーンモド町との交流

をはじめ人材を受け入れやすい体制づくりを

検討している。 

②10 月末現在、町内 2 事業所で 16 名の技能実

習生を受け入れておられ、実習内容は様々。実

習年数は 1年もしくは 3年と聞く。 

 

③各事業所へ確認したところ、公表は差し控え

たいとの申し出を受けたところ。 

 


